

GENUSSZEIT

GENUSSZEIT

Kompetenzportal Österreich regional

Suche

HOME

REGIONEN

HOTELS

NACHHALTIGKEIT

KULINARIK

GESUNDHEIT

AUSZEIT

[Startseite](#) // [Regionen](#) // [Allgemein](#) // [Durch's Baskenland Per Rad](#)

DURCH'S BASKENLAND PER RAD

© Baskenland Dlouhy





Rotalis bietet geführte Rad-Gruppenreisen für höchste Ansprüche. Schon einmal von einer Reise durch Euskadi zu Pelota und Harrijasotzaile, Pil-Pil und Intxaursaltsa gehört? Und das alles mit dem Rad! Eine Wochentour durch das Baskenland, von Bilbao bis San Sebastian über knapp 250 Kilometer, verspricht Begegnungen nicht nur mit der rätselhaften Sprache, sondern auch mit faszinierenden Landschaften, Kulturgütern und Menschen. Möglich macht dies Rotalis, der Reiseveranstalter für geführte Gruppenradtouren mit Stil. Es ist die Jahrzehnte lange Erfahrung mit Partnern vor Ort, die es erlaubt, besondere Reiseregionen abseits der ausgefahrenen Touristenrouten und zu unbekanntem, ausgesprochen reizvollen und kulinarischen Ecken zu „beradeln“. Wichtig: Das Rotalis-Team sorgt – bestehend aus einem Reisebegleiter per Rad und einem Begleitfahrer - auch für ein „bewegendes“ Schlechtwetter-Programm, falls notwendig. Dies natürlich ohne zusätzliche Kosten!

Zurück zur eigentlichen Tour: Bei Tagesetappen zwischen 25 und 59 Kilometer steuern die Genussradler entspannt San Sebastian an. Dazwischen liegen so pittoreske Plätzchen, wie die Städtchen Bilbao, Estella und San Miguel. Es führt auch eine Etappe in den französischen Teil des Baskenlandes, nach St. Jean de Luz. Das ehemalige Fischerdorf ist übrigens für viele der schönste Badeort Südwestfrankreichs. Die liebevoll und mit hoher regionaler Kompetenz ausgearbeitete Route startet praktischerweise gleich bei einem Höhepunkt, dem Guggenheim-Museum in Bilbao. Und wie es die anspruchsvollen Rotalis-Gäste gewöhnt sind, wird gleich gegenüber im Gran Hotel Domine übernachtet.

Der Begleitfahrer kümmert sich auch um Snacks für zwischendurch, kulinarische Spezialitäten bei den hochwertigen Rotalis Picknicks, wie auch um Unterstützung bei steileren Stellen oder Pannen.

Neunmal führt Rotalis in diesem Jahr durch das Baskenland von Mitte Mai bis Anfang Oktober. Die siebentägige Pauschale inklusive Nächtigungen in Top-Hotels, mehrgängigen Abendessen, Zwischentransfers, Reiseleitung und -Begleitung, natürlich Gepäckservice und achtgängigen Tourenrädern gibt es für € 1.690,-. Zusätzlich können z.B. Elektroräder und individuelle Flüge